

みんなの

ひろ 広場

みんな 仲良し 楽しい学校

野球全道大会出場をめざし 佐藤 匠くん
 今年6月の中体連終了後、野球部のキャプテンになりました。
 3年生6人が抜けて、1、2年生12人の野球部ですが、団結力があるチームだと思っています。キャプテンとして、みんなを引っ張っていき、来年の中体連では全道大会出場をめざします。
 将來の夢は、消防士になることです。
 人の命を守るような仕事をしたいと
 思っているからです。



佐藤
匠くん
(末広町 訓中2年)

わが家の

山本 里空ちゃん
西 富 2歳

洋昭さん・喜子さん
(父) (母)
長男

アイドル

名前は、お父さんが付けてくれました。「りく」という響きが好きで、いろいろと字画を調べて漢字にしてくれました。「活発な子」とよく言われます。普段は、ボールやミニカーなどで遊んでいるよ。いろいろな歌を歌いながらお散歩もします。

「健康にそして優しく育つてくれることが一番」と願っています。

ぼくたち わたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



「シャボン玉あそび」



居小6年
清水 元介くん



居小6年
井関 直斗くん

7枚くらい書いたかな。「日」は、全
体的に良くかけましたが、「記」の
んべんが難しかったです。

練習で6枚以上書きました。「高」
はバランス良く書けましたが、全
体的に難しかったです。



齐藤 匠さん
(清住 23歳)

くんねっぷ ファン

「玉ねぎ、ビートが中心で11haの畑です。
 1、2年目はいろいろなことを覚えるのに精一杯でしたが、3年目となつてようやく慣れてきました。でも昨年、今年とひょうの被害に遭い、自然相手の職業がいかに大変か身に染みました」「自分が作った農産物を消費者に食べてももらえるのがうれしい。もつと消費者ニーズを把握して時代に合った農業をしていきたい」「これから収穫作業が本格化しますが、暇があれば温泉巡りでもしたいですね」

今月は、清住で農業に従事している齊藤さんにお話をうかがいました。

「小学校のころから、将来は農業を職業とする考えでした。高校を卒業後、本別

の農業大学校に進み、就農して今年3年目です。入植した祖先から数えると、私は5代目になります」

表紙から



あつ私の願い事だ!

8月7日に行われた、幼稚園預かり保育とあさひ・ひので両保育園合同の七夕まつりです。七夕飾りに付けられた自分の願い事を見つけて、友達に教えていました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は9月19日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

猛暑の中でも見事な演奏を披露

訓子府高校吹奏楽部

群馬県前橋市で8月8日開かれた全国高等学校総合文化祭に出場した訓子府高校吹奏楽部は、猛暑の中でも見事なマーチングを披露しました。

顧問の河口広行教諭によると、連日38度を超える暑さの中、部員の多くが熱中症にかかり、演奏当日には22人のうち2人が出場できなかった状態にもかかわらず、全国の大舞台で練習の成果を披露し、大きな拍手を受けたそうです。

全国高校陸上競技大会競歩に出場の越智くん

全国の舞台で健闘

高体連全国大会の陸上競技、競歩(7月30日、31日、埼玉県熊谷市)5000mに出場した福野の越智涼平くん(北見北斗高3年)は、健闘及ばず決勝には進めませんでした。「暑さはそんなに感じず、練習の成果は出せたと思いますが、全国のレベルは高かったです。良い経験になりました」と話していました。